



Aktz.: 2 66 13 Go

**Antwort zur Anfrage Nr. 1616/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim betr. Erneuerung der Laternen in der Denkmalzone Lennebergplatz (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Gründe für das Belassen der alten Laternen: Warum wurden die vier alten Laternen in der Straße "An der Prall" nicht ersetzt, obwohl der restliche Bereich der Denkmalzone bereits auf die neuen, angepassten Laternen umgestellt wurde?**
- 2. Planung und Umsetzung der Erneuerung: Ist eine Erneuerung dieser vier Laternen geplant und wenn ja, bis wann ist mit einer Umrüstung zu rechnen, so dass auch dieser Teil der Denkmalzone vollständig dem denkmalpflegerischen Anspruch entspricht?**

Bei dem Areal handelt es sich um eine denkmalgeschützte bauliche Gesamtanlage, die über den Lennebergplatz bis zur Theodor-Körner-Straße reicht. Die für die öffentliche Beleuchtung zuständigen Mainzer Netze GmbH teilten der Bauverwaltung mit, dass im Jahr 2010 ein altersbedingter Leuchtenwechsel um den Lennebergplatz herum erfolgt ist. Die Straßenbeleuchtung "An der Prall" wurde im Jahr 2002 erneuert. Eine Erneuerung der Leuchten im gesamten Stadtgebiet erfolgt frühestens nach 25 Jahren bzw. wenn die Mainzer Netze GmbH die Umrüstung der Beleuchtungsanlage aus altersbedingten und technischen Gründen für notwendig halten

Langfristig ist geplant, dass alle noch vorhandenen technischen Leuchten in der denkmalgeschützten baulichen Gesamtanlage einheitlich gegen das Leuchtenmodell am Lennebergplatz ausgetauscht werden. Ein genauer Zeitpunkt für die Umrüstung kann aktuell noch nicht genannt werden.

Mainz, 21.11.2024

gez.  
Marianne Grosse  
Beigeordnete